

Tél: (+229) 21 31 94 20 - 21 30 09 06 Mail: diplomatie.sp@gouv.bj

## COMMUNIQUÉ

Le Gouvernement de la République du Bénin, à travers le Ministère des Affaires étrangères, suit avec une attention particulière la situation préoccupante des migrants béninois secourus au large des côtes équato-guinéennes et actuellement en attente à Bata. En concertation étroite avec les autorités compétentes de la République de Guinée Équatoriale, le Gouvernement a pris les dispositions nécessaires pour organiser leur rapatriement dans les meilleurs délais.

Le Conseil des Ministres en sa séance ordinaire du mercredi 02 octobre 2024, à autorisé la mise en place d'une opération de rapatriement en cours de déploiement. Le Gouvernement appelle donc les compatriotes en attente de rapatriement à la patience et à la collaboration afin de faciliter cette opération.

Tout en partageant l'inquiétude légitime suscitée par cette situation, il tient à souligner les dangers de l'immigration irrégulière, qui exposent nos concitoyens à des risques graves. Le Gouvernement réaffirme ainsi son engagement à renforcer la protection des migrants béninois et de la diaspora, en cohérence avec les nouvelles priorités de la diplomatie béninoise.

La

Fait à Cotonou, le 17 octobre 2024

Pour le Ministre des Affaires étrangères, et P.O,

La Directrice de Cabinet

Directrice George Cabinet Nissiba Inès KEREKOU

Ambassadeur